



相州デイケア通信

Vol. 20 2017年2月1日

寒い日が続いておりますが、体調は大丈夫ですか？インフルエンザも流行っておりますので、うがい手洗い等をしっかりと、体調管理に気を付けましょう。

デイケア恒例！餅つき大会

毎年恒例のもちつき大会！今年も開催しました。からみもち、きなこもち、おしろこ、お雑煮と、何と今回は4回も杵と臼でもちをつきました。メンバー同士声をかけ合いながらとってもやわらかいつきあがりでした。又、「園芸」プログラムで大収穫だった大根もおいしくいただきました。



デイケアは今、スポーツが熱い！！

去年、今年とスポーツ大会や他施設との交流試合等色々な場面でスポーツを楽しむことができました。先日は、神奈川県障害者スポーツ大会「卓球大会」に参加してきました。日頃メンバーさんたちは休憩時間等で自主練を重ねて当日に挑みました。結果…なんと、準優勝まで勝ち残ったメンバーも！惜しいけど…立派な功績です。

今、デイケアはスポーツが熱い！体力をつけたい、チームワーク力を磨きたいというあなた、まずは当デイケアにお問合せください。



りんごの木からのお知らせ



2月から期間限定で発売する商品が決まりました。

「りんごの木」はプログラムの一環で行っており、新メニューの企画立てもメンバー中心に行っています。新メニューを考える際には、どんな商品なら売り上げがあがりそうか、単価はどのくらいか？作り方の確認や提供までの時間のシミュレーションなどなど、考えることが沢山あります。皆で、試飲会を開き、どのメーカーの商品が良いかも話し合いました。

限定メニューは…

第1弾！ ～甘酒～

2017年2月6日（火）～2月17日（金）

第2弾！！ ～日替わりスープ～

2017年2月14日（火）～2月23日（木）

りんごの木営業は…

火・木・金 13:15～14:10（ラストオーダー）

是非、ご賞味あれ。ご来店お待ちしております。